



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fédération des Côtes d'Armor du Parti Socialiste
21 FÉVRIER 2023

NON À LA FERMETURE DE CLASSES EN CÔTES D'ARMOR

Depuis son arrivée, le Ministre de l'Éducation Nationale, Pap N'Diaye, ne cesse de clamer sa volonté de combattre les inégalités scolaires, d'aider les élèves en difficultés et de revaloriser le travail des enseignants.

Pourtant, la direction académique des Côtes d'Armor vient d'annoncer la fermeture de 44 classes à la rentrée 2023. Des zones urbaines aux villages ruraux, tout le département est frappé par cette décision insensée qui place la rationalité budgétaire avant l'intérêt de l'enfant.

L'annonce faite, enseignants, personnels éducatifs, parents et élus se sont immédiatement mobilisés contre cette décision. Le Parti Socialiste des Côtes d'Armor se place en soutien de cette mobilisation.

La France, pays de l'enseignement obligatoire et gratuit a d'ores et déjà les classes les plus chargées de toute l'Union Européenne avec 22 enfants par classe en primaire contre 19 en moyenne pour l'UE.

Les études internationales démontrent, chaque année, que l'enseignement des fondamentaux visant à permettre à chaque enfant de savoir lire, écrire et compter, se dégrade de manière continue.

Il est temps d'oser aimer le service public de l'éducation, ses écoles, ses professeurs et l'ensemble des femmes et des hommes qui œuvrent à l'éducation et l'émancipation de nos enfants. Cessons de considérer les dépenses dans le service public comme des charges, ce sont des investissements pour l'avenir de notre jeunesse et de notre pays.

Le monde est en profonde mutation, si nous voulons rester une puissance influente dans le monde de demain, il nous faut former les nouvelles générations dans les meilleures conditions.

CONTACTS PRESSE

Antoine Ravard (Premier Secrétaire Fédéral)

07 87 59 79 31

ravard.antoine@gmail.com